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世帯と人口（平成２０年９月１日現在）
前月比　世帯２２世帯増　人口３８人増（住民基本台帳から）

最高気温　　３３．４度（８月９日）
最低気温　　１９．９度（８月２３日）
平均気温　　２６．０度
平均湿度　　８４．７％
月雨量 １０９ｍｍ

（消防気象月報から）
瞬間最大風速
北東　　１６．７ｍ／ｓ（８月２１日）

（港湾管理事務所）

８月の気温

http://www.town.hayama.lg.jp/
ホームページ

トーク・イン・ハヤマ
町からのお知らせや話題などをお届けする
行政情報番組　湘南ビーチFM（７８．９MHz）
毎週月・水・金曜日　１０時１５分～１０時３０分（１５分間）
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応援ありがとうございました！！

再生紙を使用しています

計女男世帯

１，６４１８４６７９５６５５木古庭

２，１０９１，１００１，００９８５８上山口

２，７９３１，４３５１，３５８１，１４５下山口

９，１４８４，７９４４，３５４３，７５８一　色

８，８０５４，６５８４，１４７３，６５０堀　内

８，７６１４，６１０４，１５１３，５８６長　柄

３３，２５７１７，４４３１５，８１４１３，６５２合　計

　　厳しく研ぎ澄まされた感性と大胆な造形思考をもつ彫刻家・湯原和夫（１９３０－）。

近年制作された立体作品を中心に、新作の壁掛けのペーパー・ワークなど、約５０

点を展覧します。

日　程　１０月１８日（土）～１月２５日（日）

休館日　月曜日（１１月３日、１１月２４日、１月１２日は開館）、１１月４日（火）・２５（火）、

１２月２４日（水）、１２月３０日（火）～１月３日（土）・１３日（火）

観覧料　一般８００円、２０歳未満・学生６５０円、６５歳以上４００円、高校生以下・障害者無料。

葉山館無料招待日　１１月３日（祝月）

担当学芸員によるギャラリー・トーク　１１月２日（日）、１２月２１日（日）、１月１８日（日）

　１５時から　予約不要（展覧会観覧券が必要です）

湯原和夫氏によるアーティスト・トーク　１１月１６日（日）１５時から　予約不要（展覧

会観覧券が必要です）

問合せ　近代美術館　葉山　一色２２０８－１　�８７５－２８００　　　�８７５－２９６８
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現代彫刻の変革者　湯原和夫展－存在の自由区

《作品No．２－５》
２００５年　シリコン、ガラス
撮影：上野則宏

　９月１日、町長にオリンピックの結果報告
に来た小菅寧子さんに、オリンピックの感想
を伺いました。
　「各競技各国代表１名、４年に１度の開催、
国を背負っての参加……。これまで参加して
きた国際大会と、オリンピックはまるで違っ
ていました。
　前評判として青島会場は風が弱いと聞いて
いましたが、強風のときも雨のときもあり、ま
たオリンピック中に秋の風になるなど、あらゆ
るコンディションの中でのレース。総合力を
試され、自分の実力が如実に出たと思いま
す。期待に応えられないもどかしさもありま
したが、得るものもすごくたくさんありました。
　閉会式に北京で他の競技選手と合流し、世
界新を出すような超一流の選手にも会えまし
た。トップアスリートの持つオーラ、各国の

文化の違いなど、あいさつ程度の言葉を交わ
すだけでも感じることが多くありました。
　また、４年に１度というオリンピックへの
アプローチの仕方もとても勉強になりました。
　応援してくれていた皆さんにも本当に感謝
しています。今までのオリンピックよりずっ
と多く、応援の人が日本から来てくれたそう
です。浜から堤防を回ってレース海上へ向か
うのですが、その防波堤で国旗を振って応援
してくれているのを見て、すごく励みになっ
たし嬉しかったです。日本でも応援してくれ
ていると思っていたので、最後まであきらめ
ませんでした。
　オリンピックが終わったばかりなので今後
については決めていませんが、自分がなぜ今
回代表になれたのか、また代表として今回感
じたことを考えていきたいと思います。」


